COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



PELLETÉE DE TERRE OFFICIELLE DE LA FUTURE ÉCOLE JOSEPH-MOREAU

Edmonton, le 11 juin 2018 – Le Conseil scolaire Centre-Nord vous invite à assister à la cérémonie officielle de pelletée de terre de la future école Joseph-Moreau le mercredi 13 juin, à 10 h au 9750, 74^e Avenue NO Edmonton (Alberta) T6E 1E8 dans le guartier Ritchie.

Le ministre de l'Éducation l'honorable David Eggen, la députée de Sherwood Park, Annie McKitrick et les représentants du Conseil scolaire Centre-Nord seront sur place. Les élèves de l'école ainsi que les membres du personnel.

Depuis septembre 2009, l'école Joseph-Moreau offre une éducation catholique en français pour les élèves de la 7e, 8e et 9e année et accueille 272 élèves pour l'année scolaire 2017-2018. Cet établissement a été nommé en l'honneur du docteur Joseph Moreau, une personnalité publique reconnue qui a grandement contribué à l'épanouissement de la communauté franco-albertaine et qui a hautement milité pour que les générations futures puissent étudier et vivre en français en Alberta.

-30-

Pour plus d'informations:

Grégory Lucien Coordinateur aux communications 780 468-6440